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Aos três do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, às dezessete horas, no Plenário 

Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, localizado na 

Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi realizada mais uma reunião 

ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número duzentos e sessenta e dois da 

atual legislatura, com a presença dos Vereadores Hugo Fernandes, Fabrício de Sá 
Xavier, José Augusto Martins, Paulo Sérgio de Azevedo, Aimoré da Silva Almeida, 
Carlos Magno da Silva Peres, Genessi Rodrigues da Silva, Maria Alessandra Leite 
Freire, Marcus Felipe Mercante Linhares, Maurício Sant’Ana Soares e Paulo César 
da Cruz de Azevedo, sob a presidência do primeiro. Após constatar a existência de 

número legal, o Sr. Presidente Vereador Hugo Fernandes, solicitou ao Vereador Fabrício 

de Sá Xavier, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores 

presentes. Não foi registrada nenhuma ausência. Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao 

Vereador Paulo Sérgio de Azevedo, que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Salmo 

121, Versículos 01 e 02. Em sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 31 de agosto de 

2020. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora 

que fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) Ofício nº 003/2020 da Secretaria 

Municipal de Defesa Civil e Segurança Pública, respondendo o ofício nº 0545/2020; 02) 

Ofício CEDAE/DRI SEI nº 73 da CEDAE respondendo o ofício nº 466/2020; 03) Ofício 

CEDAE/DRI SEI nº 70 da CEDAE; 04) Ofício SMSM nº 166/2020 da Secretaria Municipal 

de Saúde, respondendo o ofício nº 487/2020. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo 

destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador 

Paulo César da Cruz de Azevedo - À ENEL - Solicitação, com urgência, no sentido de que 

seja realizada a substituição da fiação elétrica do Cabo NÚ, para o Cabo Isolado, na Rua 

João Damasceno Júnior, do nº 10 ao nº 80, Bairro Demétrio (dois lances de cabo 

equivalente a três postes), tendo em vista que o cabo está a menos de meio metro das 

janelas e varandas de diversas residências, gerando até risco de morte aos moradores do 

local e colocando em risco seus patrimônios. Aprovado. 02) Vereador Aimoré da Silva 

Almeida - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que 

seja realizada uma limpeza no açude seco localizado no Bairro Hospital, bem como que 

seja realizado o conserto da manilha também localizada no referido Bairro. Deferido. 03) 

Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizado o conserto do corrimão da Escadaria que liga 

as Ruas Capitão Sena e Deodato Linhares. Deferido. 04) Vereador Aimoré da Silva 

Almeida - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que 
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seja realizada uma reforma do quebra-molas localizado na Comunidade de Areias, 

próximo ao Campo de Futebol. Deferido. 05) A Vereadora Maria Alessandra Leite Freire 

solicitou uma Moção de Pesar aos familiares do Sr. José Rodrigues Filho, em virtude de 

seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 06) A Vereadora Maria 

Alessandra Leite Freire solicitou uma Moção de Pesar aos familiares do Sra. Marilene 

Souza, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 07) 

Vereador Genessi Rodrigues da Silva - Ao Prefeito Municipal - Considerando a existência 

de Processo Seletivo (Edital nº 001/2020 - Processo Seletivo Público para Contratação de 

Agentes de Combate às Endemias, e Formação de Cadastro Reserva por Prazo 

Determinado), realizado no primeiro semestre do ano de 2020, com validade de 6 (seis) 

meses; Considerando a importância do serviço ora estabelecido e a necessidade de 

prorrogação dessa prestação de serviço à comunidade, para atendimento e soluções 

endêmicas, com destaque da aproximação do verão e maior número de enfermidades 

causadas por vetores. Encaminho solicitação no sentido de que seja realizada a 

prorrogação do prazo de validade das contratações realizadas por meio do Processo 

Seletivo – Edital 001/2020, tendo ocorrido a convocação em 15/05/2020. Deferido. 08) 

Vereador Genessi Rodrigues da Silva - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que sejam realizados os devidos reparos na caixa d’água 

localizada na Comunidade de Areias, tendo em vista que a referida se encontra vazando 

muito. Deferido. 09) O Vereador Fabrício de Sá Xavier solicitou uma Moção de Pesar aos 

familiares do Sr. Éder Nogueira, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão 

assinar esta Moção. 10) Vereador José Augusto Martins - Ao Prefeito Municipal, com vista 

à Secretaria Municipal de Educação - Solicitação no sentido de que seja estudada a 

possibilidade de colocar os aros de basquete na Quadra do Rinque, tendo em vista que 

muitos jovens gostam de praticar o referido esporte e estão pedindo para que os aros 

sejam colocados. Deferido. 11) Vereador José Augusto Martins - À Secretaria Municipal 

de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja 

realizada a manutenção das lâmpadas da Quadra do Rinque, tendo em vista que durante 

a noite o local está muito escuro. Deferido. 12) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja colocado um bueiro 

em frente à residência do Sr. Renato, situada na Avenida Carvalho, nº 1168, Bairro Santa 

Tereza, ao lado da Serralheria Fênix. 13) O Vereador Hugo Fernandes solicitou uma 

Moção de Aplausos para a Sra. Vanessa Gutterres Silva, Secretária Municipal de Saúde, 

a parabenizando pelos relevantes serviços que ela vem prestando no Município de 
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Miracema, sempre trabalhando em prol do Município, tratando todos com muito respeito e 

igualdade. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 14) Vereador José Augusto 

Martins - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que envide 

esforços a fim de que seja realizada a retirada dos entulhos que estão localizados na Rua 

Osvaldo Marinho dos Passos, Bairro Jardim Beverly. Deferido. Agradecendo a presença 

de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser 

realizada no dia 10/09/2020, às 17 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão 

Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a 

presente ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 

03 de setembro de 2020.
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